



## Hans-Dorfner-Fußballschule gastiert derzeit in Illkofen

**Illkofen.** (sam) Seit Dienstag gastiert die Hans-Dorfner-Fußballschule auf dem Sportgelände der SpVgg Illkofen. Insgesamt nehmen am Viertageskurs 45 Nachwuchssportler teil. Seitdem dreht sich alles um das runde Leder. Gefeilt wird an der Technik, an der Koordination, der Ballbehandlung und an der Taktik. Am heutigen Freitag stehen die Endausscheidungen an. Eines

der Kinder erhält bei der Siegerehrung das Fair-Play-Trikot. Zwei der Nachwuchskicker dürfen am Ende des Viertagescamps jeweils ein Gelbes Trikot mit der Aufschrift „Champ of Camp“ mit nach Hause nehmen.

Ausgespielt werden zudem die Sieger des Mini-WM-Turniers. Auch der beste Torhüter wird ausgezeichnet. Jener darf das grüne

Torhütertrikot des „Keeper of the Camp“ mit nach Hause nehmen.

Natürlich stattete auch Hans Dorfner persönlich den Kindern einen Besuch ab. Voll des Lobes war er über Jürgen Schiller, den Ansprechpartner vonseiten des Vereins, und dessen fleißigen Helfer. Am heutigen Finaltag sind natürlich Zuschauer gerne gesehen. Die Endausscheidungen beginnen um

14 Uhr. Für Kaffee und Kuchen, aber auch für kühle Getränke, ist gesorgt.

Linkes Bild: 45 Kinder nehmen am Viertageskurs der Hans-Dorfner-Fußballschule in Illkofen teil. Rechtes Bild: Illkofens Kleinfeldkoordinators Jürgen Schiller (links) und sein Sohn Leo freuen sich sichtlich über den Besuch von Hans Dorfner.

Fotos: Schmautz